

Sapeurs pompiers : les élus conviés à assister au bilan de l'année

Le personnel du centre a convié les élus pour leur restituer le bilan de l'année écoulée sur le volontariat des sapeurs-pompiers.

Le lieutenant Jean-Marc Picaud, chef du centre de secours et d'incendie d'Orgelet, en présence du colonel Didier Eisenbarth, Sdis du Jura, est tout d'abord revenu sur les effectifs de personnel qui restent stables, 27 personnes dont 17 hommes et 10 femmes.

« Je tiens à remercier les partenaires avec les entreprises Herbert, Satys et le conseil départemental. Nous aurons par ailleurs, cette année, une mise à disposition de la secrétaire de Poids-de-Fiole et nous en remercions la commune. L'objectif cette année est d'augmenter encore le chiffre de l'effectif moyen en journée. Un point qu'il faut que l'on creuse. » Par ailleurs, un infirmier, le capitaine Cyril Challe et le médecin commandant Annabelle Carron ont rejoint l'équipe, une vraie chance, notamment dans les interventions les plus délicates. Le colonel, Didier Eisenbarth, du Sdis du Jura a insisté sur le volontariat des sapeurs-pompiers, modèle unique



Le personnel du centre de secours et d'incendie d'Orgelet, représenté par le lieutenant Jean-Marc Picaud, a présenté le bilan de l'année 2019 aux élus en présence du colonel Didier Eisenbarth, du Sdis du Jura.
Photo Progrès/Nathalie CORON FORMENTEL

en France et les changements climatiques à prendre en compte.

« Une belle parité »

La députée du Jura, Danielle Brulebois a insisté quant à elle sur le courage des sapeurs-pompiers, l'engagement et la détermination dont ils font preuve et les retraites : « Nous avons travaillé pour que vos heures d'interventions

soient prises en compte dans vos heures de retraite ainsi que les primes du feu », a-t-elle ajouté. Quant à la conseillère départementale, Marie-Christine Dalloz, elle est revenue sur le dynamisme que l'on trouve au centre d'Orgelet, « avec un taux de jeunes à souligner et une belle parité hommes femmes. Depuis de nombreuses années, le département a œuvré dans un programme dépar-

tement afin de proposer des lieux dignes aux sapeurs pompiers. »

Les projets 2020 sont les mêmes que pour l'année 2019, à savoir le rafraîchissement des peintures, de la salle de formation ainsi que du couloir et la salle de repos.

Pour devenir volontaire ou s'inscrire comme jeunes sapeurs pompiers : 06.60.64.79.64.

REPÈRES

Les jeunes sapeurs-pompiers Pays des lacs regroupant les jeunes d'Orgelet et de Clairvaux-les-Lacs : présidente, Aline Da Silva et président délégué, Alain Courtois.

■ Quelques chiffres

Interventions en 2019 : 406.
Heures astreintes : 41 150 heures.
Effectif moyen : jour/semaine : 6,07 ; jour week-end : 9,80 ; nuit/semaine : 11,43 ; nuit/week-end : 11,55.
Nombre d'heures de formation pour chaque nouveau sapeur arrivant au centre : 173.
Heures d'exercices/manœuvres : 319 heures, manœuvres encadrées par les formateurs incendie lieutenants Picaud Jean-Marc et Lombard Nathalie, les sergent-chefs Da Silva Aline et Jacquemin Judycæll, le sergent Courtois Alain. Pour le secourisme par le Lieutenant Lombard Nathalie et le caporal-chef Genot Christian et le caporal Senra Manu qui vient de finaliser sa formation.